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ЛЕНТА
НОВОСТЕЙ

 О С Н А Щ Е Н И Е                            
В Ишимское инспекторское 
отделение ГИМС в августе по-
ступил специализированный 
катер «Мастер-500» для обеспе-
чения безопасности на водных 
объектах и проведения рейдов, 
патрулей.

 И З М Е Н Е Н И Я                    
При неисполнении должником 
в установленный срок без ува-
жительных причин требований, 
содержащихся в исполнитель-
ном документе, выданном на  
основании судебного акта или 
являющимся таковым, судеб-
ный пристав-исполнитель имеет 
право по заявлению взыскателя 
или собственной инициативе 
вынести постановление о вре-
менном ограничении на выезд 
должника из РФ. За семь  меся-
цев текущего года приставами 
Ишимского МОСП вынесено 
484 таких постановления. Ин-
формация о задолженности в 
отношении граждан РФ раз-
мещена на официальном сайте 
ФССП России.  

РЕЙДЫВ августе со-
трудники муниципальной ин-
спекции выдали 53 предписания 
в части нарушений благоустрой-
ства города, 6 из них находится 
в исполнении. Кроме того, как 
сообщила начальник муници-
пальной инспекции Татьяна 
Олькова, для проведения опе-
ративных мероприятий по вы-
явлению нарушителей правил 
благоустройства состоялся 
межведомственный рейд, уча-
стие в нём приняли сотрудники 
МУП «САХ», муниципаль-
ной инспекции и оперуполно-
моченный МО МВД России 
«Ишимский». Выписано пять 
предписаний о ликвидации 
нарушений, для рассмотрения 
на административной комиссии 
составлено два протокола.

КУЛЬТУРА  Ишим-
ский историко-художествен-
ный музей подготовил новую 
выставку: в экспозиции – по-
дарки, преподнесённые учреж-
дению культуры местными, 
омскими, московскими худож-
никами. По словам научного 
сотрудника музея Максима 
Постивого, помимо картин, 
на выставке представлена и 
малая пластика 50-60-х годов 
прошлого столетия – фигурки 
сказочных персонажей и жи-
вотных, имевших в то время 
большую популярность. Одним 
из интереснейших экспонатов  
по своей монументальности 
можно назвать картину омского 
живописца Ивана Сивосина  
«На сопках. Синицынский 
бор». Выставка готова к приёму 
посетителей.

(Соб. инф.).

К страде готовы
13 августа в Ишимском районе 

состоялся традиционный День 
поля. В начале страды глава рай-
она Сергей Вотяков, специалисты 
администрации и сельхозпроизво-
дители объехали поля и оценили 
качество будущего урожая.

– Старт уборочной кампании дан: 
сельхозпроизводители убирают 
горох и озимой тритикале. Сред-
няя урожайность – 25 центнеров 
с гектара, это на уровне прошлого 
года, – сообщил Сергей Борисович. 
– Посевы неплохие. Единственное, 
что волнует, – сроки созревания, 
которые затянулись из-за большого 
количества влаги. Скорее всего, 
яровые культуры: пшеницу, рожь, 
ячмень – начнём убирать не раньше 
середины сентября. 

По словам Сергея Вотякова, 
одновременно продолжается за-
готовка кормов. Пока заготовлено                                                                    
70 % от необходимого количества 
сена и 60 % сенажа. Часть однолет-
них и многолетних трав скошена, 
но ещё не убрана с полей. Заготовка 
силоса начнётся после 15 сентя-
бря. Так, кукурузу на силос будут 
убирать после первых морозов –                                                           
в ней будет меньше воды и больше 
сахаров.   

Добавим, на данный момент во 
всех хозяйствах прошли взаимо-
проверки, которые показали их 
полную готовность: везде закупле-
ны горюче-смазочные материалы, 
исправна техника. 

На крупу 
и для бурёнок

В агрофирме «Колос» зерно 
выращивают для переработки 
на крупу и на корма животным – 
здесь своё дойное стадо. Сегодня в 
крупоцехе «Колоса» производятся 
горох колотый, перловка, ячневая 
и пшеничная крупы в фасовке по 
50 кг. Часть пшеницы реализуется 
Ишимскому КХП, а из рапса про-
изводится масло на Заводоуковском 
маслозаводе. 

– 3 600 гектаров занято у нас 
в этом году яровыми и озимы-
ми, 1 865 гектаров – кормовыми 
культурами. Структура посевных 
площадей в нашем хозяйстве дер-
жится примерно на одном уровне. 
Основной культурой остаётся яро-
вая пшеница сортов «омская-36» и 
«икар», также сеем ячмень «челя-
бинский 99», овёс «перона», горох 
«русь» и рапс «юбилейный». Из 
кормовых культур выращиваем 
многолетние люцерну и кострец, 
кукурузу, однолетние травы, трити-
кале, – рассказывает главный агро-
ном агрофирмы «Колос» Андрей 
Полубоярцев. – Мы убрали уже                                    
100 гектаров озимой тритикале,                                          

Там, где нежатся хлеба 

13 августа вышли на обмолот горо-
ха. Заложили корма – сенажи одно-
летних трав, приступили к закладке 
сенажа многолетних трав второго 
укоса. Сено заготовлено в полном 
объёме. Что касается видов на 
урожай, то подводить итоги будем, 
когда всё зерно окажется на складе.

Будущее – 
за переработкой
– Сельхозпроизводителям гораз-

до выгоднее наладить переработку 
производимой продукции, нежели 
продавать её сразу после сбора, 
– говорит главный специалист по 
вопросам растениеводства управ-
ления сельского хозяйства и продо-
вольствия администрации Ишим-
ского района Александр Нарулин. 
– Так, в хозяйстве Игоря Осипова                                                                
4 000 га посевных площадей, из них 
3 000 га – под пшеницей. Помимо 
этого, он сеет горох сорта «русь» 
(500 га) и овёс «перона» (600 га), 
которые полностью перерабаты-
вает в своём крупоцехе. Благодаря 
доходам от крупоцеха и субсиди-
рованию в хозяйстве обновлена 
техника, строятся новые сооруже-
ния. В частности, в этом году при-
обретён новый комбайн «Акрос», 
построен механизированный ток. 
В прошлом году куплены два ком-
байна «Нью Холланд», возведены 
мощнейшая 50-тонная сушилка и 
комплекс по подработке семенного 
материала. Отмечу, что хозяйство 
И.Н. Осипова семеноводческое, 
только в текущем году здесь реали-
зовано около 2 000 тонн семенного 
материала. 

Кипит работа и на полях, а также 
в крупоцехе ООО «Черемшанское». 
Здесь уже убрано 300 гектаров го-
роха. Урожайность – на уровне про-
шлого года: 25 центнеров с гектара. 
600 тонн гороха пошли на крупу, 
100 тонн – на семена. Руководи-
тель хозяйства Андрей Пузынин 
рассказывает, что сеет не только 
знакомый всем сельхозпроизводи-

телям региона сорт гороха «Русь», 
но и новые сорта «кумир» и «благо-
вест». Экспериментируют здесь и с 
пшеницей: «тюменская-29», кото-
рую возделывают уже третий год, 
оказалась не хуже «икара». Всего 
в ООО «Черемшанское» засеяно 
3 800 га: около 2000 га пшеницы 
разных сортов, 1050 га гороха,                                                             
230 га ячменя и 550 га сои. На сою 
здесь делают особую ставку. В про-
шлом году эта прихотливая культу-
ра не успела вызреть и дала всего 
3-4 центнера с гектара, в этом году 
есть все шансы получить урожай в 
несколько раз выше. 

Время 
экспериментов

Одновременно в ФГУП «Ишим-
ское» испытывают совершенно 
новую для Тюменской области 
культуру – люпин, семена которого 
привезли из Тамбовской области. 
Пока белым люпином сорта «дега» 
и узколистным люпином сорта 
«деснянский-2» занято 70 гекта-
ров. Но уже сейчас можно увидеть 
огромное количество толстых, по-
хожих на бобы стручков на каждом 
из зелёных кустиков – урожай будет 
отменным. 

– Семена для посадки нам 
предоставила группа компаний                        
«ТОТЕМ» с договорённостью, 
что они же и примут собранный 
урожай на реализацию, – поясняет 
главный агроном ФГУП «Ишим-
ское» Сергей Абакумов. – Люпин 
богат белками, полезными жирами 
и хорошим набором аминокислот. 
Семена растения готовы приобре-
тать птицефабрики и животновод-
ческие хозяйства региона. Уверен: 
это очень перспективная культура. 

По словам Сергея Николаевича, 
всего в ФГУП «Ишимское» 4 700 га 
занято яровыми культурами (пше-
ницей, ячменём, овсом, люпином 
и однолетними травами) и 450 га – 
озимыми (пшеницей и тритикале). 
Много лет подряд продолжаются и 

опыты по применению различных 
удобрений, туковых смесей и ис-
пытания новых линий и сортов. 
На экспериментальных грядах 
сейчас можно увидеть пшеницу 
«чернявая-13» и «омская-36», сою 
«сибирячка», специально приобре-
тённые для испытаний в брянском 
НИИ люпинов люпины «белозёр-
ный-110», «дега», «деснянский-2», 
«витязь» и «мичуринский». Кроме 
того, Сергей Абакумов занимается 
и выведением ишимского высоко-
урожайного сорта пшеницы. 

Лучшие 
из лучших

В рамках Дня поля гости побыва-
ли и на пшеничных полях аграрной 
компании «Авангард», посмотрели, 
как растёт пивоваренный ячмень в 
ООО «Опёновское». Руководитель 
«Опёновского» Олег Кошелев 
также продемонстрировал новый 
полностью автоматизированный 
зерносушильный комплекс мощ-
ностью 30 тонн в час, аналоги 
которому есть только в Испании. 
В поле же состоялось награждение 
агрономов, отличившихся в област-
ных соревнованиях. Им вручили 
дипломы и ценные подарки от де-
партамента АПК.

– Агроном ООО «Черемшанское» 
Сергей Чеховский и агроном ЗАО 
«Песьяновское» Василий Гоцак 
вошли в десятку победителей по 
итогам второй областной агро-
номической олимпиады, – сказал 
глава Ишимского района Сергей 
Вотяков. – Именно благодаря таким 
грамотным, поистине любящим 
своё дело специалистам в Ишим-
ском районе развивается сельское 
хозяйство. Впереди – страда, и мне 
хочется пожелать удачи и хорошей 
погоды всем аграриям региона. Вы 
вырастили хороший хлеб, теперь 
первоочередная задача – убрать его 
в закрома. 

Юлия КРОО.
Фото автора.

Обилие осадков и невысокие среднесуточные температуры способство-
вали более позднему созреванию хлеба на ишимских полях. Пшеница ещё 
зелёная и, как говорят агрономы, «нежится». Однако уборочная уже началась 
– во многих хозяйствах ведётся обмолот гороха и озимых культур.
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Кандидат в депутаты Ишимской городской думы
от Ишимского городского отделения  ПП «КПРФ»

по избирательному округу № 15

ШЕВЧЕНКО КОНСТАНТИН СЕРГЕЕВИЧ
Первая часть избирательной программы

избирательного объединения
 «Ишимское городское отделение

ТЮМЕНСКОГО ОБЛАСТНОГО ОТДЕЛЕНИЯ
политической партии

«КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ»
1. Продолжать оказывать содействие жильцам многоквартирных домов в защите 

их прав в сфере ЖКХ и прежде всего помощь в реализации двух основных пунктов:
а) получение ежегодного отчёта от управляющих компаний, обслуживающих многоквартир-

ные дома. Для контроля средств, собранных жильцами, и что на них конкретно выполнено, 
в каком объёме и вид материала;

б) помощь в согласовании ежегодного плана работ по многоквартирному дому, которые 
должны выполнять управляющие компании на собранные жильцами деньги; 

в) контроль за качеством проводимого капитального ремонта в многоквартирных домах 
и его стоимостью. 

Уважаемые жители многоквартирных домов! Рекомендуем не подписывать согласие на 
проведение капитального ремонта, не ознакомившись подробно со сметой на его выполнение. 
Также не подписывайте акт приёмки работ без детального ознакомления с выполненными 
работами, их объёмом и сметам по ним. 

Внимание! Во всех домах, где был проведён капитальный ремонт, гарантия на устра-
нение проблем – пять лет. Бывает, что отремонтированная крыша протекает на 
следующий год. Её восстановление должно происходить за счёт средств организации, 
проводившей ремонт. Но в некоторых случаях управляющие компании проводят этот 
ремонт за счёт статей: «текущий ремонт» или «аварийные работы» (то есть за ваш 
счёт). Обязательно сообщайте о таких фактах нам по телефонам: 8-904-473-17-50, 
8-908-866-59-09. Уже сегодня мы работаем в этом направлении совместно со многими 
старшими домов и жильцами. К примеру, добились возвращения финансовых средств на 
счёт дома № 28 по ул. Артиллерийской. Управляющая компания «Сервис» оштрафована за 
предоставление неполного отчёта за 2013 год по домам № 165 и № 167 по ул. Строитель-
ной. Нам удалось получить отчёт от управляющей компании «Услуга» по домам № 10 и                                                          
№ 12 на ул. Деповской, согласовать по ним план работ на 2015 год, который уже выполнен. В 
результате митинга, состоявшегося 15 марта 2015 года, уменьшена плата за электроэнергию 
на общедомовые нужды, которая, по мнению жильцов, была завышена в десяток раз в домах 
№ 8 по ул. К. Маркса и № 163 по ул. Большой. Во многих многоквартирниках после наших 
требований появились отчёты с реестром по выполненным работам – этого недостаточно, 
но это уже шаг вперёд (реестр – это не акт выполненных работ).

2. Начать решение проблемы водоотведения талых и дождевых вод в частном секторе 
города.

3. Навести порядок на улицах города с вывозом мусора в частном секторе, убрать 
системные мусорные свалки на углах улиц (кварталов).

Кандидат в депутаты Ишимской городской думы
от Ишимского городского отделения  ПП «КПРФ»

по избирательному округу № 10

АФАНАСЬЕВ ВИКТОР ФЁДОРОВИЧ
Вторая часть избирательной программы

избирательного объединения
«Ишимское городское отделение

ТЮМЕНСКОГО ОБЛАСТНОГО ОТДЕЛЕНИЯ
политической партии

«КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ»
1. Продолжить контроль за работой жилищной комиссии при администрации города 

и тем, как распределяется жильё (что мы уже не на словах делали последние годы). Мы 
добились публикации перечня домов по программе «Расселение из ветхого и аварийного 
жилья на 2014–2016 годы» на сайте администрации города. Благодаря этому удалось вскрыть 
попытку расселить дома, которые уже давно снесены или из которых давно расселены жи-
тели (то есть получалось, что они «расселяются» второй раз). По результатам нашей работы 
возвращены квартиры, которые по весьма сомнительной схеме были выданы некоторым 
должностным лицам.

2. Продолжить оказание содействия в отстаивании трудовых прав граждан посред-
ством обращений в прокуратуру и Трудовую инспекцию.

3. Решения по изменению облика города должны быть более прозрачными и учиты-
вать мнение жителей данного района во избежание недовольства (как это было в случае 
со спиливанием тополей или строительством путепровода через Транссиб).

4. Добиваться ответственности должностных лиц за качество принимаемых ими работ 
и опубликования отчётов об их выполнении в СМИ.

5. Категорически выступаем против возведения на территории города за счёт бюд-
жетных средств жилья эконом-класса. Практика показала ошибочность такого пути и 
плохое качество этих домов. Примеры: по улице Ялуторовской и в микрорайоне Солнечном. 

6. Контроль за работой ОАО «Водоканал». Сегодня идёт массовая ликвидация водоза-
борных колонок в частном секторе. Объясняется это тем, что у многих жителей появился 
центральный водопровод, а другие не платят за пользование водой с колонок. В свою 
очередь, ОАО «Водоканал» почти полностью принадлежит городу Ишиму, то есть всем 
нам, жителям города. Поэтому мы, в свою очередь, имеем полное право требовать про-
зрачности от работы этой организации. Знать, какие заработки у её руководителей, как и 
почему формируется цена на воду. Деньги через это предприятие проходят огромные, весь 
город пользуется водой. Руководитель ОАО «Водоканал» должен раз в год отчитываться 
перед Ишимской городской думой.

7. Контроль за работой МУП «Ишимские тепловые сети». Плата за потребляемое 
тепло сегодня является одной из самых крупных статей по оплате жилищно-коммуналь-
ных услуг. МУП «Ишимские тепловые сети» – городское предприятие. Поэтому мы 
имеем полное право требовать финансовой прозрачности от работы этой организации. 
Знать, сколько получают её руководители, как и почему формируются цена на тепло.  
Руководитель МУП «Ишимские теплосети» должен раз в год отчитываться перед Ишим-
ской городской думой.

Газетная площадь предоставлена Шевченко К.С. на бесплатной основе согласно жеребьёвке. Газетная площадь предоставлена Афанасьеву В.Ф. на бесплатной основе согласно жеребьёвке.

Кандидат в депутаты Ишимской городской думы
от ТРО ПП ЛДПР 

по избирательному округу № 14 (район Серебрянки)

ШИЛЕНКОВ СЕРГЕЙ СЕРГЕЕВИЧ
Шиленков Сергей Сергеевич 

родился 30 мая 1985 года в г. Иши-
ме. После окончания Ишимского 
сельскохозяйственного техникума 
работал механиком в ООО «Жар-
птица».

С 2013 года – преподаватель те-
ории НОУ «Ишимская автошкола 
ВОА». 

В 2014 году окончил Сибирскую 
автомобильно-дорожную академию 
(СибАДИ),  факультет «Автомоби-
ли и автомобильное хозяйство». 

В 2009 году награждён Благо-
дарственным письмом за вклад в 
выполнение производственных 
показателей, в 2010 г. – Почётной 
грамотой ООО «Жар-птица» за 
большой личный вклад в развитие 
организации, за добросовестное от-
ношение к выполнению служебных 
обязательств, в 2014 году – Благо-
дарностью депутата Тюменской 
областной думы.

Имею  двоих  детей.
Для себя определил следующие 

приоритеты:
– программа строительства со-

циального жилья для малообеспе-
ченных слоёв населения и молодых 
семей;

– программа поддержки пенсионеров и обеспечения досугом молодёжи;
– программа создания широкой сети дошкольных детских учреждений; выплата пособий 

тем, кто воспитывает детей;
– создание молодёжных центров общения, кружков по интересам;
– поддержка нетрудоспособных и социально уязвимых членов общества: престарелых, 

инвалидов, многодетных и молодых семей;
– создание благоприятных условий труда;
– программа развития малого и среднего бизнеса.
Решая в комплексе эти проблемы, можно повысить благосостояние каждой семьи. Только 

вместе, объединив наши усилия, избрав своих представителей в думу, мы сможем улучшить 
ситуацию. Готов честно работать на благо жителей города Ишима. Надеюсь на вашу под-
держку!

 С уважением, Сергей ШИЛЕНКОВ.
Газетная площадь предоставлена Шиленкову С.С. на бесплатной основе согласно жеребьёвке.

ТЕРРИТОРИАЛЬНАЯ ИЗБИРАТЕЛЬНАЯ КОМИССИЯ № 11 города Ишима
14 августа 2015 г.                                                                                                                   № 165

Об опубликовании информации о поступлении и расходовании 
средств кандидатов 

Ф.И.О.
кандидата в депутаты

Поступило
средств

всего
(руб.)

Израсходовано 
средств всего 

(руб.)

Возвращено
средств
(руб.)

Остаток
(руб.)

Александров Максим Борисович 10 000,00 100,00 9 900,00 0,00
Афанасьев Виктор Фёдорович 12 819,50 12 819,50 0,00
Белоцкий Олег Анатольевич 10 006,40 10 006,40 0,00
Бессонова Лариса Юрьевна 17 372,74 17 372,74 0,00
Богданов Андрей Витальевич 5 000,00 0,00 5 000,00
Бочковский Виктор Петрович 0,00 0,00 0,00
Бочковский Владимир Петрович 1 000,00 100,00 900,00
Брютов Дмитрий Александрович 2 200,00 2 200,00 0,00
Галдина Ольга Михайловна 0,00 0,00 0,00
Григоренко Лариса Алексеевна 0,00 0,00 0,00
Добрынин Николай Михайлович 30 000,00 16 160,10 13 839,90
Долгушин Владимир Анатольевич 0,00 0,00 0,00
Елизаров Борис Юрьевич 15 000,00 13 094,46 1 905,54
Елизаров Евгений Борисович 20 000,00 13 094,46 6 905,54
Зубова Ольга Васильевна 0,00 0,00 0,00
Иващенко Александр Сергеевич 200,00 100,00 100,00
Ипатенко Алексей Владимирович 12 817,16 12 817,16 0,00
Казанцев Александр Владимирович 0,00 0,00 0,00
Каргаполов Вадим Игоревич 10 000,00 45,00 9 955,00
Каталеев Виктор Александрович 0,00 0,00 0,00
Кашлач Алексей Владимирович 0,00 0,00 0,00
Кнот Александр Емельянович 0,00 0,00 0,00
Конев Сергей Геннадьевич 19 346,10 19 346,10 0,00
Королёв Дмитрий Владимирович 0,00 0,00 0,00
Коротких Дмитрий Геннадьевич 13 400,00 12 820,00 580,00
Котлярова Татьяна Михайловна 6 600,00 6 600,00 0,00
Липа Леонид Александрович 6 000,00 0,00 6 000,00
Матыков Виталий Александрович 0,00 0,00 0,00
Медведев Евгений Сергеевич 5 000,00 2 596,00 2 404,00 0,00
Месенёв Алексей Анатольевич 0,00 0,00 0,00
Набойщикова Татьяна Лаврентьевна 0,00 0,00 0,00
Натчук Александр Сергеевич 12 309,76 12 309,76 0,00
Олейников Игорь Владимирович 0,00 0,00 0,00
Олькин Владимир Дмитриевич 0,00 0,00 0,00
Павлюченко Сергей Петрович 40 000,00 23 319,75 16 680,25
Родяшин Виктор Петрович 12 813,62 12 813,62 0,00
Русаков Александр Георгиевич 10 866,64 10 866,64 0,00
Селюгин Александр Иванович 12 000,00 6 138,00 5 862,00
Синельников Александр Сергеевич 12 077,20 12 077,20 0,00
Шевченко Константин Сергеевич 11 100,00 10 059,00 1 041,00
Шиленков Сергей Сергеевич 0,00 0,00 0,00
Якушев Александр Сергеевич 8 130,20 8 130,20 0,00
Итого: 316 059,32 234 986,09 12 304,00 68 769,23

Заместитель председателя ТИК А. БЕЛЕШЕВ.
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 СЛУЖУ РОССИИ!

Сержанту Петру Стойчеву 31 год, 
родился он на Камчатке, а вырос в 
Ишиме. Здесь же окончил школу 
№ 5 и после получения аттестата 
ушёл в армию. Сначала служил ря-
довым в г. Елани в учебном центре 
боевой подготовки ракетных войск 
и артиллерии, затем получил звание 
младшего сержанта и был направ-
лен в Чеченскую Республику. 

– В Чечне в то время уже было 
относительно спокойно, но и мне 
довелось участвовать в боевых дей-
ствиях, так как я прошёл обучение 
на должность командира орудия 
2С3 – самоходная гаубица. Когда 
потребовался водитель, оказалось, 
что из нашего призыва права только 
у меня. Так я сел за руль военной 
машины, – вспоминает Пётр Алек-
сандрович. – За полтора года ис-
колесил всю республику: служил 
в Шали, бывал в Ханкале, в Дачу-
Борзой, в разгромленном Грозном, 
где в самом центре на улицах 
были окопы, а сожжённые полу-
разрушенные дома производили 
тягостное впечатление. Страха не 
испытывал: знал, что есть приказ, 
надо служить, – и служил.

В мае 2004 года П.А. Стойчев де-
мобилизовался, но «на гражданке» 
подходящей работы найти не смог 
и через месяц пришёл в ишимскую 
часть связи: подразделение нужда-
лось в водителях. С тех пор  служит 
водителем «КамАЗа» (у сержанта 
открыты три водительские катего-
рии  В, С и Е): не так давно подпи-

сал с минобороны третий контракт 
– до 45 лет.

– Настоящая служба – это не 
увлекательный кинофильм, – го-
ворит Пётр Стойчев. – Здесь, как  
и в любой работе, есть плюсы и 
минусы. Но преимуществ всё-
таки больше. Армия даёт уверен-
ность в будущем, стабильность. Я 
знаю, что в ближайшие годы буду 
обеспечен работой с достойной 
зарплатой. В отличие от солдат-
срочников, у меня есть выходные, 
всё свободное время я провожу с 
семьёй. Кроме того, когда заключил 
второй контракт, на специальный 
счёт стали поступать отчисления от 
минобороны, и несколько лет назад 
мы приобрели по военной ипотеке 

трёхкомнатную квартиру в центре 
города. Оплачивают военнослужа-
щим и одному члену семьи и про-
езд к месту проведения отпуска: в 
прошлом году мы отдыхали в Сочи. 
Мне нравится служить, и я рад, 
что среди современной молодёжи   
много тех, кто выбирает армию. 
Уверен: это правильный выбор, 
армии нужны хорошие солдаты и 
грамотные офицеры.  

По словам сержанта, служба про-
ходит спокойно, в части бывают 
спортивные мероприятия, учения, 
иногда приходится выезжать в ко-
мандировки. А дома Петра Алексан-
дровича всегда ждут любимая жена 
Светлана и пятилетний сын Антон. 

Пётр Стойчев – первый военный 
в семье, его мама всю жизнь про-
работала в сфере торговли, супруга 
преподаёт на кафедре физвоспита-
ния в Ишимском филиале ТюмГУ. 
Пойдёт ли по стопам Петра его сы-
нишка, неизвестно, но уже сейчас 
он охотно примеряет форму отца 
перед зеркалом и играет в машинки. 

Как пояснил Пётр Александро-
вич, сейчас в ишимской военной 
части связи открыто несколько 
вакансий водителей категорий                                   
В, С, Е. И если вам от 20 до 45 лет и 
есть желание продолжить службу 
в Вооружённых Силах РФ, можно 
обращаться за справками в военный 
комиссариат по г. Ишиму, Ишим-
скому и Абатскому районам.  

Юлия КРОО.
Фото автора.

Водитель
по контракту

С начала 2015 года из Тюменской области отправились в армию на контрактной             
основе 158 человек, 17 из них – из Ишима. 

Григорий Николаевич Глазунов – мой прадед – родился 15 августа 1921 
года в Северо-Казахстанской области в большой крестьянской семье. У 
деда моего прадеда было четыре сына и дочь, и все жили одним двором. 
Семья считалась зажиточной, так как Глазуновы выращивали хлеб, 
торговали в Петропавловске, Кустанае, Ишиме. Дети  пасли птиц, овец, 
телят. В 1932 году в период массовой коллективизации Глазуновы, не 
дожидаясь репрессий, решили разъехаться по разным сторонам, чтобы 
сохранить род, чтобы выжить. Григорий с отцом и матерью отправились 
в д. Рядовичи Сорокинского района, где жили дальние родственники. Так 
сибирская земля стала второй родиной и новым пристанищем. Одну из 
лошадей обменяли на заброшенную избёнку на краю деревни и стали 
жить. Зимовали без запасов, не было даже картофеля. Единственной 
поддержкой в этот тяжёлый период была охота. 

В 1939 году Григория Глазунова призвали в Красную Армию. В Омске 
он прошёл школу младшего командного состава, получил звание стар-
шины. Затем в составе Сибирского полка прадеда отправили на границу 
с Финляндией, назначили командиром разведывательного взвода.

В первые дни Великой Отечественной войны Григорий Николаевич 
отправился в Сорокинский военкомат, чтобы добровольцем уйти на 
фронт. Но комиссар оставил его инструктором при военкомате – обучать 
военному делу новобранцев. В октябре 1941-го прадед добился того, 
чтобы его отправили в Омск, где формировался Омский полк для защиты 
Москвы. Григорий Глазунов возглавил один из взводов, выполнявших 
боевые действия на Можайском направлении.

Однажды прадеда вызвали в штаб полка – зная, что в Финляндии он 
был разведчиком, дали приказ взять «языка». Он и ещё четыре солдата вы-
полнили задание, от пленного офицера работники особого отдела узнали 
нужную информацию. Затем командование дивизии отправило Григория 
Глазунова на офицерские курсы в Новосибирск, после их окончания он 
участвовал в боях на передовых линиях на Ржевском направлении. В 
сентябре 1943 г. готовилось крупное наступление на Смоленск. Перед 
полком, где служил прадед, была поставлена задача перекрыть дорогу 
Дорогобуж–Ельня. Взорвав мост через реку и перекрыв дорогу, стрел-
ковая рота Глазунова остановила немецкую механизированную колонну.

Во время войны прадед получил несколько ранений. Награждён 
орденом Красной Звезды, орденом Александра Невского, орденом                     
Отечественной войны I степени.

В 1946 году Г.Н. Глазунова мобилизовали. Проработав год опера-
тивником ишимской милиции, уволился: решил поднимать сельское 
хозяйство. Партия направила в Первопесьяновский совхоз, д. Бурлаки. 
С 1962 г. Григорий Глазунов руководил Черемшанским отделением, в 
1965 г. участвовал в организации совхоза «Черемшанский». Прадед 
занимался делом с душой, увеличивал производство, внедрял в работу 
новую технику. Много лет Г.Н. Глазунов был в суде народным заседа-
телем, депутатом сельсовета. 

Юлия КЛАССЕН.

Мой прадед,
тобою горжусь!

Евдокия Карташова старше Тю-
менской области на 24 года, но 
родилась и выросла она далеко 
отсюда – на подмосковной стан-
ции Ковылкино. «В семье было 
пятеро детей. Родители занимались 
сельским хозяйством: выращива-
ли пшеницу, имели свою веялку, 
крупорушку, держали овец, – вспо-
минает Евдокия Петровна. – Но в 
тридцатые годы нашу семью рас-
кулачили, умерла мама, и мы с от-
цом отправились в Сибирь. Первое 
пристанище нашли в Сорокинском 
районе, где нам помогли добрые 
люди. Прошло какое-то время, мы, 
продав самые ценные семейные 
вещи, купили маленький саманный 
домик с огородом и уже не голода-
ли. Помогали нам брат со снохой, 
которые переехали в Москву и 
высылали посылки с продуктами. 
Трудное было время». 

В Ишим семья Евдокии Петров-
ны перебралась в 1936 году. Один 
из братьев устроился кочегаром, 
жизнь стала налаживаться. Позднее 
купили полдома на ул. Базарной, 
все, кто постарше, устроились 
работать на железную дорогу в 
ПЧ (сегодня это дистанция пути). 
Сообща построили дом из шпал на 
улице Куйбышева. Отец дал детям 
наказ не продавать этот дом ни при 
каких обстоятельствах, как бы ни 
было трудно и сложно, чтобы было 

всем родным куда возвращаться. В 
этом доме и сегодня живёт Евдо-
кия Карташова, сюда приезжают 
на праздники и каникулы её дети, 
внуки и правнуки (у Евдокии Пе-
тровны две дочери, четверо внуков 
и трое правнуков). 

– Выпала на мою долю и война… 
– продолжает долгожительница. – С 
1941 по 1946 годы несла службу 
стрелком военизированной охра-
ны в г. Омске. Потом вернулась в 

Ишим, устроилась на молокоза-
вод, вышла замуж за фронтовика 
Алексея Карташова. Построили с 
ним дом, воспитали дочерей Нину 
и Ольгу. Ради них устроилась ра-
ботать в детский сад № 67 (теперь                 
№ 7). Сначала работала истопником 
в угольной котельной сада, по-
том  нянечкой. В садике трудилась                          
22 года, оттуда ушла на пенсию. 

Рассказывая о своей нелёгкой 
судьбе, в которой было всё: коллек-
тивизация, Великая Отечественная, 
восстановление разрушенного 
хозяйства, – Евдокия Петровна 
улыбается. Говорит, хорошая у 
неё жизнь. А рецепт её долголетия 
прост: нужно никого не обижать, 
быть честным и много работать. 
Бабушка Дуся и сейчас не сидит 
на месте: сама наводит порядок в 
доме, сажает огород, где почётное 
место занимает тыква – любимый 
овощ ветерана. Да и ароматные 
пироги к именинному столу пек-
ла сама: поздравить любимую 
бабушку пришли дети, внуки и 
правнуки, бывшие коллеги по 
работе и соседи, представители 
городского совета ветеранов и 
управления соцзащиты. «Теперь 
буду ждать всех на следующий 
юбилей!» – пригласила нас на про-
щание Евдокия Петровна. 

Юлия КРОО.
Фото автора. 

Признались в любви
к родному краю участники акции, посвящённой дню 
рождения Тюменской области. 14 августа её провели 
на улицах города сотрудники центральной библиотеки.

«Знаете ли вы, какой сегод-
ня праздник?» – обращались 
библиотекари к прохожим и 
предлагали написать несколько 
добрых слов и пожеланий в 
адрес родного края. Участники 
акции получали цветные сер-
дечки с надписью «Люблю тебя, 
мой край родной» и рекламные 
листовки об оказываемых библи-
отекой услугах.

– Не знала, что сегодня такой 
праздник, – признаётся Елена Шаповалова. – Тюменской области 
желаю процветания, хочется, чтобы больше внимания уделялось мо-
лодым семьям и ветеранам в плане финансовой поддержки, чтобы в 
регионе росли зарплаты.

– Я в Тюменской области живу всю жизнь и люблю свой край. Пусть 
он и дальше только процветает, растут и строятся города. А ещё хочется 
больше зелени на улицах и улучшения сервиса, в частности, в сфере 
торговли, – пожелала Ольга Швецова.

– Надо же, и у меня сегодня день рождения! – улыбается Светлана 
Михайловна Сивакова. – Пожелание одно – мира всем нам!

– Желаю нашей области процветания и благополучия, пусть число 
тюменцев увеличивается год от года, – говорит Дарья Плишкина. – Хо-
чется, чтобы появлялись новые возможности для молодёжного досуга.

Впервые такое мероприятие по инициативе ишимских библиоте-
карей состоялось в прошлом году – в 70-летний юбилей Тюменской 
области. Тогда по итогам акции из поздравлений и добрых слов, 
адресованных горожанами родному краю, был составлен стенд. 
Нынче это будет книга пожеланий. Она обязательно займёт достойное 
место на книжной выставке, которую библиотекари оформили ко 
дню рождения региона. Посетители библиотеки могут найти здесь 
издания об истории образования края, прочитать о значимых собы-
тиях – например, об освоении нефтегазоносного Севера, знаменитых 
личностях, а также ознакомиться с культурными и архитектурными 
достопримечательностями области.

Марина СЕРГЕЕВА.
Фото автора.

95 – не возраст!
В этом убеждена жительница Ишима Евдокия Петровна Карташова. До векового 

юбилея ей осталось пять лет. День рождения бабушка Дуся отметила в День области 
– 14 августа. 
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БУРЕНИЕ СКВАЖИН 
НА ВОДУ. 

Недорого, качественно.  
Тел. 8-908-875-28-51.

БУРЕНИЕ СКВАЖИН 
НА ВОДУ. 

Недорого, быстро, качественно.
 Тел. 8-904-873-11-95, 

8-908-875-28-51.

Бурим скважины, 
заводим воду в дом.

Пенсионерам – скидка. 
Тел. 8-950-484-98-03.

ПРОДАЮТСЯ 
квартиры от застройщика в г. Заводоуковске, S от 20 кв. м. 

Цена от 450 тыс. руб. Возможна оплата материнским капиталом. 
Тел. 8-950-487-01-71.

Правильному поведению на дороге необходимо учить 
с детства, убеждены сотрудники Госавтоинспекции.

Воспитание юных пешеходов, обучение правилам дорожного движе-
ния, различные акции и мероприятия, направленные на предотвращение 
детского дорожного травматизма, давно стали составной частью работы 
образовательных учреждений. Особенно пристальное внимание поведе-
нию детей на дорогах уделяется в каникулярное время, когда ребята оста-
ются без учительского и родительского контроля. Ежегодно в области про-
водится акция «Безопасное лето», в рамках которой в школах и детских 
садах города и района организованы профилактические мероприятия                                                                                                                                   
«Безопасная дорога». Одно из таких прошло на днях в средней школе                                                                                                                              
№ 12. Во дворе школы – настоящий уголок города в миниатюре: ми-
гающие светофоры, улицы с дорожной разметкой, по которым воспи-
танники пришкольного лагеря передвигаются пешком, на велосипедах 
и четырёхколесных машинках. На занятии с ребятами повторяют 
правила дорожного движения и отрабатывают ситуации, как вести себя 
на реальной дороге: пересекать проезжую часть, показывать поворот 
велосипедисту и т.д.

– В этом году у нас зарегистрировано три нарушения правил с уча-
стием велосипедистов, – говорит старший инспектор по пропаганде 
БДД Роман Гультяев. – В двух случаях ребята пересекали проезжую 
часть по пешеходному переходу, не спешившись с велосипеда. Также 
было происшествие на внутридомовой территории: столкновение вело-
сипедиста с автомобилем, ребёнок получил телесные повреждения. По-
этому важно перед началом учебного года ещё раз повторить правила 
дорожного движения. Отмечу также, что к приёмке образовательных 
учреждений на территориях школ и детских садов были обновлены 
площадки для практических занятий по ПДД.

Как сообщила директор МАОУ СОШ № 12 Лариса Бессонова, в об-
разовательном учреждении ведётся системная работа по обучению на-
выкам безопасного поведения на дороге и профилактике детского трав-
матизма. В прошлом году была оборудована площадка для практических 
занятий. Ежегодно проводятся школьные мероприятия «Посвящение 
в пешеходы», «Азбука поведения на дороге». Весной на базе школы 
проводилось городское мероприятие «Безопасное колесо», на котором 
команда СОШ № 12 заняла второе место. К началу нового учебного года 
в учреждении обновлены стенды по БДД, уголки безопасности также 
размещены в каждой классной комнате. Тесно сотрудничает с ишимским 
ГИБДД школьный отряд юных инспекторов движения «Перекрёсток».

– На тему безопасности дорожного движения регулярно проводятся 
классные часы, родительские собрания. В первую неделю сентября педа-
гоги с каждым ребёнком будут отрабатывать индивидуальный маршрут 
от школы до дома и обратно. Нам активно помогают родители, в школе 
создана добровольная дружина из родителей и педагогов, члены которой 
организуют дежурство на трудных участках дорог – нерегулируемых 
переходах и в местах, где нет тротуаров, – добавила Лариса Юрьевна.

Марина СЕРГЕЕВА.

На дороге 
без правил нельзя

Герои из ГИБДД
Инспекторы патрульного экипажа ГИБДД предотвра-

тили пожар. 

Происшествие случилось по ул. Большой. 30 июля на этом участке 
дежурили сотрудники Госавтоинспекции лейтенанты Юрий Мамон-
тов и Станислав Куряков. Проезжая мимо одного из частных домов 
в 22 часа, они заметили дымок. Через некоторое время полицейские 
решили проверить, всё ли в порядке. К тому моменту уже горела часть 
обшивки домовладения. Хозяева мирно спали.

– В тот вечер я работал с болгаркой, возможно, попавшая на обшивку 
искра начала тлеть. Я её не заметил и пошёл спать. Если бы не стражи 
порядка, мы с супругой могли бы погибнуть, – говорит 57-летний 
Николай Носков. – Я искренне благодарен инспекторам за то, что не 
проехали мимо, потушили огонь и разбудили нас. Обязательно съезжу 
к их начальству: хочется, чтобы ребят как-то отметили на службе. 

Добавим, что за последнее время сотрудники ГИБДД трижды спасали 
ишимцев во время пожаров. Так, перед Новым годом при патрулиро-
вании улиц в залинейной части Ишима старший лейтенант полиции 
Сергей Бурданов и лейтенант полиции Михаил Колкунов заметили дым 
в ограде дома по улице Ударной. Заглянув за забор, они обнаружили, 
что горит машина. Огонь стремительно разгорался и мог перекинуться 
на деревянный дом и хозпостройки. Полицейские разбудили хозяев 
и вызвали пожарную команду. Огонь удалось потушить. А ночью                                                                 
18 января в переулке 9-м Восточном горел сарай, от которого легко могли 
вспыхнуть стоявшие по соседству дома. Жители вызвали пожарных и 
начали тушить огонь своими силами. Проезжавшие мимо инспекторы 
ДПС Николай Военмастер и Сергей Клевцов остановились, взяли лопаты 
и стали снегом забрасывать горящее здание. Благодаря их действиям 
пламя не перекинулось на соседний дом.

Юлия КРОО.

 НА ТЕМУ ЗДОРОВЬЯ
Что такое педикулёз, чесот-

ка и как бороться с заразными 
кожными заболеваниями? Спе-
циалисты ишимского кожно-
венерологического диспансера 
прочли лекцию на данную тему 
для жителей Дома ветеранов по                                                                               
ул. Казанской и близлежащих 
домов. 

Как сообщил главный врач 
медучреждения Александр Си-
нельников, в Ишиме обстановка 
по заболеваемости заразными 
заболеваниями кожи: чесоткой, пе-
дикулёзом, трихофитией – стаби-
лизирована, ежегодно число таких 
пациентов уменьшается. Однако 
о полном искоренении подобных 
проблем говорить преждевремен-
но. Чаще всего кожных паразитов 
подхватывают дети – поэтому так 
важно с пелёнок приучать ребёнка 
к неукоснительному соблюдению 
правил личной гигиены. Чтобы 
не подхватить вшей или чесоточ-
ных клещей, следует чаще мыть 
руки, особенно придя с улицы, не 
пользоваться чужой одеждой или 
головными уборами, а также по-
лотенцами, расчёсками, банными 
принадлежностями. Соблюдение 
этих несложных правил – лучшая 
профилактика кожных заболева-
ний. 

– Просветительские лекции – 
обязательная часть работы кож-
вендиспансера, – подчеркнул Алек-
сандр Сергеевич. – Наши сотруд-
ники проводят такие мероприятия 
в колледжах, вузах, детских садах, 
школах. Доктора регулярно выез-
жают в геронтологический центр 
и проводят бесплатные осмотры. 
С молодёжью чаще всего говорим о 

профилактике заболеваний, переда-
ющихся половым путём, с людьми 
постарше, родителями – о кожных 
заболеваниях. 

После лекции жители смогли 
задать вопросы сотрудникам дис-
пансера и пройти осмотр у врача-
дерматовенеролога Капитолины 
Новиковой. 

Марина СЕРГЕЕВА.

Ежегодно в Ишиме реализуется 
областная программа «Лето – 
пора находок, а не потерь!». 

Так, в рамках данной програм-
мы работает волонтёрский отряд 
«Профи». Ребята-активисты тру-
дятся в пришкольных лагерях, на 
площадках по месту жительства, в 
детских садах, принимают участие 
в организации профилактической 
работы. 

Например, в июле в отряде «Про-
фи» работало 8 человек. Под руко-
водством специалистов центра про-
филактики наркомании волонтёры 
организовали такие мероприятия 
как «Профилактическая игротека», 
«Калейдоскоп здоровья», «Здоро-
вые дети – здоровое будущее».

Как отметила главный специ-
алист центра Елена Селиванова, 
только в лагерях дневного пребы-
вания их прошло 15, и профилакти-
ческой работой оказалось охвачено         
1 700 детей. Кроме того, активисты 
отряда «Профи» провели 23 меро-
приятия на площадках по месту 
жительства, участниками их стали 
489 мальчишек и девчонок. Моти-
вация молодёжи к спортивному, ак-
тивному, здоровому образу жизни 
принципиально важна!

Елена ТЮМЕНЦЕВА.

Полгода назад в структурных 
подразделениях областной боль-
ницы № 4 появились ящики для 
корреспонденции. Оставить 
письмо с жалобой или благодар-
ностью в адрес медработников 
могли посетители поликлиник и 
пациенты стационаров. 

За это время в адрес главного вра-
ча больницы поступило 53 письма. 
Большей частью это слова благо-
дарности как отдельным врачам и 
медицинским сёстрам, так и целым 
коллективам. Добрые отзывы по-
священы дневному стационару, ро-
дильному отделению, отделениям 
хирургии и кардиологии.

Жалобы касались в основном 
невозможности срочно попасть 
на приём к узким специалистам. 
В письмах также отмечались на-
рушения норм медицинской эти-
ки и деонтологии сотрудниками 
больницы. По каждому случаю 
было проведено разбирательство. 
Пациентам, оставившим свои кон-
тактные данные, даны устные или 
письменные ответы.

Администрация ишимской боль-
ницы открыта для диалога. Сегодня 
жалобы и предложения от паци-
ентов принимаются различными 
способами: на сайте областной 
больницы http://lpu4.ru/kontakti/
voprosotvet/ или через ящики для 
обращений, установленные в каж-
дом отделении. Кроме того, оце-
нить качество и удовлетворённость 
услугами медучреждения можно, 
заполнив анкеты на главной стра-
нице сайта ОБ № 4.

Жанна СТРИЖАК, 
специалист по связям 

с общественностью ОБ № 4.

В консультационный пункт по 
защите прав потребителей филиала 
ФБУЗ «Центр гигиены и эпидеми-
ологии в Тюменской области» в 
городе Ишиме, Ишимском, Вику-
ловском, Абатском, Сорокинском 
районах обратилась гражданка В. 
с вопросом: кто имеет право кон-
тролировать качество работ и про-
ектно-сметную документацию при 
выполнении работ по капремонту 
(фонд капремонта формируется на 
счёте регионального оператора).

В соответствии с п. 2 ст. 182,                     
п. 3 ст. 189  ЖК РФ региональный 
оператор, не менее чем за 6 меся-
цев до наступления года, в течение 
которого должен быть проведён 
капремонт общего имущества в 
многоквартирном доме в соответ-
ствии с региональной программой 
капитального ремонта, представ-
ляет собственникам предложения о 

Контроль качества работ
сроке начала ремонта, необходимом 
перечне и об объёме услуг и (или) 
работ, их стоимости, о порядке и  
источниках финансирования капре-
монта общего имущества в доме и 
другие предложения, связанные 
с проведением такого ремонта. 
Собственники помещений в много-
квартирном доме на общем собра-
нии не позднее чем через 3 месяца 
с момента получения указанных 
предложений обязаны рассмотреть 
и утвердить перечень работ, смету 
расходов, сроки проведения капи-
тального ремонта, источники его 
финансирования, лицо, которое 
от имени всех собственников по-
мещений в многоквартирном доме 
уполномочено участвовать в приём-
ке выполненных работ, в том числе 
подписывать соответствующие акты 
(п. 5 ст. 189 ЖК). Таким образом, 
на основании ст. 182 ЖК контроль 

качества работ и соответствие их 
требованиям проектно-сметной до-
кументации лежат на региональном 
операторе. Также участвовать в этом 
процессе имеет право представи-
тель собственников помещений в  
многоквартирном доме. 

За более подробной информа-
цией можно обратиться в консуль-
тационный пункт по защите прав 
потребителей по авдресу: г. Ишим, 
ул. Ленина, 28, 3 этаж, телефон 
(34551) 2-32-84. Описать свою 
ситуацию и задать вопрос можно 
и посредством электронной почты, 
e-mail: konscgishim@mail.ru.

Юрий ТОКАРЬ,
юрисконсульт 

консультационного пункта 
по защите прав потребителей 

при ФБУЗ «Центр гигиены 
и эпидемиологии 

в Тюменской области».

БУРЕНИЕ СКВАЖИН на воду. 
Пенсионерам – скидка. 

Тел. 8-919-926-05-06.

БУРЕНИЕ СКВАЖИН на воду. 
Недорого. Насос и шланг – в подарок. 

Тел. 8-982-782-67-54.


